

32/BI XXII. GP

Eingebracht am 13.07.2006

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bürgerinitiative

Bürger/innen/ - Initiative

Gemeindewohnungen auf Kasernengrund

Der Bedarf an erschwinglichen Gemeindewohnungen steigt. Immer mehr Menschen können sich die steigenden Kosten auf dem privaten Wohnungsmarkt nicht mehr leisten. Grundvoraussetzung für den Bau von Gemeindewohnungen sind aber gewidmete Baugründe. Vor allem in größeren Gemeinden wird das Bauland knapp. Das treibt die Kosten in die Höhe.

Mit den geplanten Verkäufen der Kasernengrundstücke könnten Teile davon für die Errichtung von Gemeindewohnungen gesichert werden. Der Bund ist hier aufgefordert, seinem sozialen Auftrag nachzukommen und den Gemeinden geeignete Grundstücke anzubieten. Der Grazer Gemeinderat unterstützt geschlossen diese Forderung.

Jetzt brauchen wir Ihre Hilfe, damit dieses wichtige Anliegen umgesetzt wird.



Die Unterzeichnenden richten gemäß Art. 11 StGG an den Nationalrat folgende

PETITION

Der Bund wird ersucht, den Gemeinden - so auch der Stadt Graz - Kasernengrundstücke zu günstigen Bedingungen und zum Zwecke des Baus von Gemeindewohnungen zu überlassen.